
教育民生 常任委員会

Qめざす生徒像やキャリア教
育は。

A勉強だけではなく、生活す
る力を養うことに配慮して
いる。

　中学2年生の職場体験など、
キャリア教育も行っている。

めざす学校教育

教育委員会　

Q０歳児保育を希望する保護
者が増えているが。

A生後２カ月から預けたいと
いう要望もあったが、親子
のふれ合いを大事にしても
らいたいため、本町では６
カ月から預かる方針だ。

０歳児保育

教育委員会

Q将来的には民営化も考えて
いるか。

A過去の一般質問でも答えた
ように、まったく考えていな
い。

保育所民営化
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人間ドック

保健課

Q人間ドック助成の抽選に外
れた町民への対応は。

A医療機関にも定員があり、
750人に限定せざるをえな
い。

　　次年度、優先的に受診し
てもらえるように対応する。

教育委員会と意見交換

本町の教育について議論

教育委員・教育長をはじ
め、各課長、保育所長と
意見交換を行った。
本町における課題など、
さまざまなテーマで活発
な議論を交わした。

Q消費税増税にとも
なう臨時給付金の
対象者数は。

A臨時福祉給付金が
約4600人、子育て
世帯臨時特例給付
金が約950世帯で
ある。

臨時給付金

住民生活課
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